

## Jahresbericht des FISITA-Delegierten für das Jahr 2013

### FISITA-Vorstandssitzungen

Aus den FISITA Vorstandssitzungen sind folgende Punkte zu berichten:

- Die FISITA hat das „Zwischenjahr 2013“ genutzt, um die Organisation und die Statuten auf einen neuen Stand zu bringen.
- Paul Mascarenas von Ford Research and Innovation, USA, übernimmt am Kongress in Maastricht das FISITA-Präsidium von Jun Li, FAW, China für die Periode 2014-2016.
- Daniel Nicholson, GM, Executive Director Powertrain Embedded Controls, ist für 2016-2018 als Präsident gewählt.
- Der FISITA-Kongress 2014 wird vom 2.-6. Juni in Maastricht, Holland durchgeführt. SAE-Switzerland wird voraussichtlich 2 ETH-Studenten im Rahmen des Studentenkongresses unterstützen.
- Der FISITA Kongress 2016 findet vom 26.-30. Sept. 2016 in Busan, Süd-Korea statt.
- Thomas Albrecht, VDI, hat anlässlich der Pensionierung von Dr. Vollrath seine Aufgaben im VDI übernommen und wird eventuell auch das EAEC-Präsidium übernehmen.
- Ungarn organisiert voraussichtlich 2015 einen EAEC-Kongress.

